

BOLETÍN DE PRENSA No. 271 ->>

Esfuerzo gubernamental, empresarial y educativo que graduó a 53 empresarios de las MIPYME.

Concluyó el Diplomado en Alta Dirección de Negocios en el cual participaron 53 personas de la micro, pequeña y mediana empresa de Aguascalientes. Dicho curso se impartió en colaboración con la Secretaría de Desarrollo Económico, la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Aguascalientes, la Asociación de Mujeres Empresarias y la UAA, a través del Centro de Ciencias Agropecuarias.



El rector Mario Andrade Cervantes, aseveró que con la conclusión de los trabajos del Diplomado en Alta Dirección de Negocios, refrendamos nuestro compromiso de vincularnos de manera efectiva con el entorno, continuar despertando y desarrollando el espíritu emprendedor en la comunidad universitaria y la sociedad aguascalentense.

“Nuestra sociedad, y en particular las IES estamos llamadas a preparar a los cuadros de excelencia que conducirán Aguascalientes a mayores niveles de competitividad, así mismo estamos llamados a brindar un mayor espacio y valor a la creatividad, ingenio y esfuerzo de las personas que emprenden y trabajan con visión de futuro. Por esa razón consideramos al Diplomado en Alto Dirección de Negocios un gran éxito en materia de vinculación, a través del cual el sector empresarial, gubernamental y educativo; apostamos juntos por la competitividad como factor clave para el crecimiento y el desarrollo”.

La maestra Lourdes Chiquito Díaz de León, Directora General de Difusión y Vinculación; resaltó que para la UAA la actividad de educación continua es una acción de vinculación muy importante, donde se forman no sólo recursos humanos a nivel licenciatura, sino también se ofrece capacitación y extensión a todos los sectores de la población, incluyendo al empresarial.

Aunado a lo anterior, afirmó que se desea contribuir al desarrollo de sus negocios, mediante el conocimiento. “Son ustedes un sector estratégico que recibirá en algún momento a nuestros egresados y que aporta en el diseño de los planes de estudio; para nosotros este es un encuentro que debe darnos la posibilidad para otras acciones y nuevo proyectos que beneficien

al sector empresarial, gobierno y academia”.

Por parte del Instituto Aguascalentense para la Competitividad Empresarial, su titular, la maestra Liliana Cedillo Díaz; dijo que el instituto tiene un gran compromiso para lograr el bienestar y el progreso de Aguascalientes, ya que el diplomado es un vínculo con la UAA que permanecerá para generar programas que impulsen la capacitación y la competitividad. “Si tenemos empresarios capacitados, si contamos con personas que tengan conocimientos especializados, el crecimiento de sus negocios será mucho más rápido y mejor”.

También estuvieron presentes el señor Salvador Esqueda Esqueda, Presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Aguascalientes, el contador Salomón Gutiérrez Mayorga, titular de CANACO; el secretario general de la UAA, Dr. Francisco Javier Avelar González.